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El presidente del RC Deportivo de la 
Coruña y su consejo presentan la dimisión
Juan Carlos Escotet, presidente de Abanca y propietario del club, avanzaba cambio y una
“profesionalización” de la entidad que se traduce en la salida del consejo de administración.
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El consejo de administración del RC Deportivo de la Coruña renuncia. Los malos
resultados deportivos y la voluntad del propietario del club de “profundizar” en los
cambios ha llevado al consejo a presentar su renuncia.
 
El presidente Fernando Vidal ha comparecido hoy en rueda de prensa para anunciar
que “acatamos por el bien del Deportivo lo que pide el socio mayoritario”, que es un
cambio en la dirección del club, aunque no le han gustado las formas.
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“Quisimos hacer un proyecto deportivo solvente esta temporada, que no ha llegado a
las expectativas creadas”, ha reconocido Vidal, ya que “estamos muy lejos del objetivo
 y este consejo reconoce en la parte que le corresponde su responsabilidad”. En
cualquier caso, aunque el ascenso “está muy complicado”, ha considerado que no es
“imposible”.
 
“El máximo acreedor, al final, para defender todo el dinero que ha invertido, tiene que
entrar en el capital social”, ha asegurado el dirigente. Para Vidal, “la única solución para 
que el club pudiera sobrevivir era que el acreedor más importante del club capitalizara 
parte de la deuda, espero que sea toda, si no hubiéramos dado ese paso, el Deportivo
habría desaparecido en agosto, no tengan la menor duda”.
 
“El Deportivo ha ido de la mano de sus problemas económicos y fracasos deportivos”,
ha opinado el presidente, para quien sólo ha hecho falta ver “lo que ha pasado en el
club en el último decenio”. Y ha defendido que mantenerse en Segunda División la
temporada pasada era “casi era un milagro", que “casi lo logramos, pero fallamos
estrepitosamente ante el Extremadura”.
 
 

  
 
“Apoyo al nuevo consejo que entre y al deportivismo, porque lo importante es el bien
común”, ha destacado Vidal antes de recordar que “por eso damos este paso a un
lado”. “A todos los socios, accionistas que nos habéis apoyado, sentimos mucho en el
tema deportivo no haber acertado lo suficiente. Pedimos disculpas desde el corazón
por este fracaso, hasta ahora, deportivo”, ha añadido el directivo.
 
Los cambios serán rápidos. “Mañana o pasado entrará otro consejo”, ha advertido al
tiempo que ha considerado que “la hoja de ruta la marca Abanca, pero no hay que ser
muy inteligente de que si tienen urgencia de que la comparecencia se adelantase a hoy
será por el método de cooptación”, a través del cual se elegirá a los sucesores de los
consejeros.
 

El consejo de administración del Deportivo da un
paso al lado tras perder la confianza de Abanca
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“Lo hecho está hecho y si te equivocas te equivocas; lo de arrepentirse no vale en
fútbol”, ha reiterado. “Asumimos nuestra responsabilidad. ¿Estamos dolidos? No, lo
siguiente porque hemos defraudado al deportivismo”, ha explicado y ha puesto envalor
que “el paso que dimos fue importante para la historia del club, que estaba en 
bancarrota”.
 
Además, ha considerado que “el Deportivo es un triturador de consejos y presidentes”,
aunque “la viabilidad del club está garantizada para los próximos años”. “Ojalá se
pueda capitalizar toda la deuda, como hemos hablado con Abanca”, ha afirmado,
subrayando que “el Deportivo seguirá en pie, solo necesitamos un ente que lo
sostenga económicamente para hacer el club del futuro y modernizarlo”. “Esto es una
empresa, sobre todo de sentimiento deportivista”, ha advertido.
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